
アンケート                  エベイユ FC 藤本達真 

日本クラブユースサッカー選手権（U-15）大会に出場して  

★全国大会に出場しての感想  

嬉しかった事、悔しかった事、通用した事しなかった事等  

予選リーグでは敗退したけれど、大会準優勝のサガン鳥栖との予選リーグでの無失点引分けは、DFとしては自信になり

ました。チームとしては予選全て J下部チームとの対戦でしたが、浦和戦での１失点のみにおさえられた事は良かったで

すが、課題も見えました。J 下部チームのフィジカル・個人技術のレベルは高く、展開戦術の速さも実感しましたが、球際

や切り替えの部分とか、早いし強いプレッシャーの中でも落ち着いて状況判断、プレーにつなげられた事はもう一つの自

信になりました。 

予選最後の FC岐阜戦で勝利できていれば決勝Ｔへ進むことができたので、１点取れていればと思うと悔しいです。 

自分自身、もっと守備の強化と攻撃への関わりを高めて、冬の全国大会でリベンジしたいです。 

試合とは関係ないですが、クラブユースパンフレットの登録メンバーに有野 SC 出身３名が書かれているのを見たエベイ

ユコーチがすごいと言ってくれました。 

 

 

★有野 SC在団生への一言  

小学生時代は北地区トレセンレベルで、県・市トレセンメンバーが多いエベイユで、どれだけ通用するか自信はなかった

ですが、小学生時代の有野 SCでの基礎や友達と楽しく真剣にサッカーに取り組めた事、それと、当時の柴田コーチから

の一生懸命最後までボールを追いかける執着心も、今の自分に役立っていると思います。 

コーチの指示をしっかり聞いて、失敗を恐れず、楽しくプレーをしてください。 

 

 

この度はアンケートにお答えいただきありがとうございました。  

遅ればせながら全国大会出場おめでとうございます。  

そしてお疲れ様でした。  

我々も陰ながらではありますが応援させて頂き、君達の成長した姿を見て大変嬉しく、また誇らしく思いま

した。  

是非また時間のある時、有野サッカークラブに遊びに来て下さいね。  

お待ちしております。  

有野 SC関係一同 



アンケート                    神戸 FC 佐野拓磨 

日本クラブユースサッカー選手権（U-15）大会に出場して  

★全国大会に出場しての感想  

嬉しかった事、悔しかった事、通用した事しなかった事等  

1試合目引き分けで流れの悪い中、2試合目では勝ち切ることができてよかったです。自分も 2試合目では 1試合目で

の反省点である自分たちのサッカーをするということを意識しながらプレーしました。そうすると自分の持ち味であるドリブ

ルが通用してきてチームとしても良い流れになってきました。そこで得点を重ねることができたので良かったです。決勝ト

ーナメントでは格上の相手と当たり、自分たちの実力が試されるような試合でしたが、相手の方が止める・蹴るの技術が

圧倒的に上手くて、みんな体も強くて自分たちのサッカーが出来ないまま負けてしまったのと、何もできなかったのが本

当に悔しかったです。でも全国大会というのを経験できて。とても自分にとってプラスの出来事だと思いました。 

 

 

★有野 SC在団生への一言 

自分は有野 SCの頃はとても生意気で独りよがりのプレーが多く、仲間の信頼を失うようなことをしていました。しかしこ

のようなことをしては自分のプレーも悪くするし、一生の思い出になると思うので自分の仲間を大切にしてください。そし

て本当に上手くなりたいと思う人は、土日の練習や試合を真剣に行い、平日でもボールに触れ続けることをおすすめしま

す。そうすればいつかその努力が報われると思います。みんなそれぞれの目標を達成できるように頑張ってください。 

 

 

この度はアンケートにお答えいただきありがとうございました。  

遅ればせながら全国大会出場おめでとうございます。  

そしてお疲れ様でした。  

我々も陰ながらではありますが応援させて頂き、君達の成長した姿を見て大変嬉しく、また誇らしく思いま

した。  

是非また時間のある時、有野サッカークラブに遊びに来て下さいね。  

お待ちしております。  

有野 SC関係一同 



アンケート                    神戸 FC 木村一葵 

日本クラブユースサッカー選手権（U-15）大会に出場して  

★全国大会に出場しての感想  

嬉しかった事、悔しかった事、通用した事しなかった事等 

全国大会に出場して一番に実感した事は、関西と関東の差が激しすぎたところです。(全国に出場した関西の全チーム

はベスト 32で負けました)  

決勝トーナメント一回戦目に関東のチームと戦い完敗だったので、関東のレベルを身にしみて感じました。 

結局僕は一試合も出れなくて悔しかったけど、悔しさでサッカーに対する姿勢が改めて前向きになったので、僕にとって

はある意味良かったと思ました。 

 

★有野 SC在団生への一言  

サッカーのレベルが上がるにつれて”個性“というものが大切になってくると僕は思います。 

自分の個性をしっかり理解して、それをさらに磨くことも重要になると思うので、努力を怠らず頑張ってください。 

 

 

 

 

この度はアンケートにお答えいただきありがとうございました。  

遅ればせながら全国大会出場おめでとうございます。  

そしてお疲れ様でした。  

我々も陰ながらではありますが応援させて頂き、君達の成長した姿を見て大変嬉しく、また誇らしく思いま

した。  

是非また時間のある時、有野サッカークラブに遊びに来て下さいね。  

お待ちしております。  

有野 SC関係一同 


